

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Athlétisme : mise en place d'un comité ad hoc

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

Le ministre des Sports, Franck Nguema, a reçu, hier, à son cabinet de travail une délégation d'experts de World athletics (ex-IAAF), conduite par le Mauricien Jee Isram. Ce dernier était accompagné du président de la Fédération gabonaise d'athlétisme (FGA), Martial Paraiso et son équipe. Cette rencontre conjointe avec le patron gabonais des Sports visait essentiellement à cerner toutes les difficultés qui empêchent la Fédération gabonaise d'athlétisme de fonctionner normalement, et, le cas échéant, trouver les voies et moyens pour la remettre sur les rails. La rencontre d'hier fait suite à celle organisée mercredi avec les différentes ligues affiliées à la FGA. "Si nous sommes venus voir le ministre des Sports, c'est parce que nous sommes face à une situation sous-régionale, continentale et internationale. Le fait que le Gabon soit suspendu, et qu'aujourd'hui on ne puisse plus parler d'athlétisme dans votre pays, est source d'inquiétude. Par conséquent, nous estimons que si les règles du jeu ne sont pas respectées, il faudrait bien que nous puissions passer à la vitesse supérieure. Nous sommes des sportifs et nous devons respecter les règles du sport", a souligné le président de la zone 3, par ailleurs vice-président de la Confédération africaine d'athlétisme, Bruno Kounga.

Pour ce dernier, "l'athlétisme est la mère des sports, et il faut la respecter. C'est pourquoi, depuis 2017, la Fédération gabonaise d'athlétisme a reçu des instructions de la Fédération internationale pour mettre en place un nouveau bureau, afin d'être conforme à ses exigences. Au niveau de la commission juridique,

nous avons décidé qu'il y aura la mise en place d'un comité ad hoc au plus tard fin juin", a-t-il encore expliqué.

Pour sa part, le responsable du département international de World athletics, Jee Isram, a indiqué : "Nous sommes là pour voir qu'il y a une fédération qui existe. Après, nous verrons, avec le schéma qui sera présenté par le président régional, comment sortir l'athlétisme gabonais de la situation actuelle."

Le fait que le Gabon soit suspendu, et qu'aujourd'hui on ne puisse plus parler d'athlétisme dans votre pays, est source d'inquiétude.



Les responsables de World athletics (ex-IAAF) lors de la rencontre hier avec le ministre des Sports, Frank Nguéma.

Basket-ball : détecter et préparer les futurs talents

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

DANS la perspective de détecter de nouveaux talents et renforcer les capacités opérationnelles des entraîneurs locaux de basket-ball, le Centre des jeunes Don Bosco a lancé, hier, à Libreville, la première édition du "Camp de basket-ball" dénommé "Don Bosco invitational". L'objectif de cette activité, favoriser, entre autres, la pratique du basket-ball chez les jeunes filles et garçons, âgés de 8 à 16 ans. Appréciés et reconnus pour la qualité de leur encadrement et de leurs installations, ce camp va accueillir une délégation de plus de 100 jeunes, issus de divers milieux sportifs. "Pour cette première journée, nous avons commencé par la formation pratique et théorique



Les futurs stars seront accompagnées par des entraîneurs venus des États-Unis et du Canada.

des entraîneurs. Malgré le fait que les coachs ne soient pas venus en grand nombre, il faut tout de même dire qu'il y a de l'engouement. Pour l'instant nous comptons dix entraîneurs, en espérant qu'ils

viennent plus nombreux", a indiqué le coordinateur du camp, Bertin Kombila. Accompagnées par des entraîneurs venus des quatre coins du Gabon, les futures stars seront encadrées par des

entraîneurs venus des États-Unis et du Canada, sans oublier l'unique Gabonaise qui évolue aux USA au sein de la Women national basket-ball association (Wnba), Mimi Mungendi.